

師走 二学期のまとめを！

2学期も残り1ヶ月となりました。12月は2学期まとめの月です。各教科のまとめのテストも行われます。しっかりと復習をして2学期の学習内容の定着に向け取り組んでください。

さて、2学期にはいろいろな行事がありました。1つ1つの行事を通して、また日々の学習を通して、子どもたちは着実に成長しています。残り1ヶ月も更なる成長を目指し頑張りましょう。

性教育講話

11月7日（金）5・6年生を対象に、性教育講話を行いました。講師に思春期保健相談士の「和田なほ」さんをお迎えし、専門的な立場からご講話いただきました。和田先生は年間150回以上も講演を行う、性教育の第一人者です。

次回は12月23日（火）に1～4年生を対象に行う予定です。ご都合のつく保護者の方はぜひご参加ください。詳しくは後日お配りするお知らせをご確認下さい。



平和教育講演会

11月11日（火）4・5・6年生を対象に、平和教育講演会を実施しました。講師に、元プロバスケットボール選手である「森下雄一郎」をお招きしました。森下さんは、バスケットプレーヤー引退後、世界中で水や食料、教育支援、戦地や被災地での支援活動に取り組んでいます。

「肌の色、宗教は違っても同じ人間。まず隣の人を大切に」とメッセージをいただきました。本校での講演2日後には、大型ハリケーンで被害のあったジャマイカへ支援に向かいました。



ご家庭の対応に感謝

11月は、度重なる給食停止があり、午前中授業や弁当持参にご対応いただきありがとうございました。日ごろ当たり前のようにいだいていた給食が止まると、その大切さ・ありがたさを感じますね。

学校給食法に「義務教育諸学校の設置者は、当該義務教育諸学校において学校給食が実施されるように努めなければならない。」とあります。つまり、法的に罰則ではなく、あくまでも設置者（市町村等）の努力義務なのです。そう考えると、毎日安全で安心な、そしておいしい給食を、半額補助で提供してくださっている給食センター（糸満市）に心から感謝ですね。

今後とも、安全安心で、バランスの取れたおいしい給食を宜しくお願ひします。

兼城っ子 大活躍！！

先月の表彰朝会でも多数の表彰をおこないましたが、今月も多くの児童の活躍がありました。

【文化】珠算大会 稅に関する標語 将棋図画作文コンクール

【スポーツ】ダンス 軟式野球
これまでにも多くの児童が県代表として九州・全国大会に出場しています。実は児童だけでなく本校職員もバスケ・剣道・野球で県代表として、九州・全国大会に出場し優秀な成績を収めています。

学校としても、「租税教育」の取り組みが認められ、沖縄国税事務所から感謝状をいただきました。

